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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal de Saúde, para que informe este 

vereador, em tempo hábil, se estão faltando remédios no tratamento de HIV na rede 

pública de saúde do nosso município. 

Um dos remédios que os pacientes mais reclamam que está em falta é o 

Aciclovir de via oral. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 07 de novembro de 2022. 
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